

ANUNCIOS Y SUSCRIPCIONES

Admiten encargos todos los corresponsales de los pueblos. Precios según tarifa.
 Noticias y comunicados, a precios convencionales.
 LA PRENSA invita a sus anunciantes a presenciar la tirada.
 Los suplementos se repartirán gratis entre los suscriptores.

Número atrasado 10 céntimos

La Prensa

DIARIO DE LA MAÑANA

(Franqueo concertado)

SANTA CRUZ DE TENERIFE
 Oficinas: Valentín Sanz, 15

Periódico de mayor circulación de la provincia

FUNDADOR Y PROPIETARIO:
 Leoncio Rodríguez

Por cable

De nuestro corresponsal en Madrid

Península

Regimientos para Canarias

Madrid, 11'24.—Entre las modificaciones que se han introducido en el proyecto de reformas militares, figura el aumento de otro regimiento de Infantería en Tenerife y otro en Las Palmas.
 Estas modificaciones han sido acordadas por la Comisión.

Enmienda

El señor Izquierdo Velez presentó una enmienda sobre la división territorial y constitución de los ejércitos permanentes en la Península y Canarias, y otra sobre la concesión de la cruz de San Hermenegildo a los coroneles retirados que reúnan las debidas condiciones.

El señor Maestre ha presentado también treinta enmiendas.

Romanones, les amonesta

El jefe del Gobierno amonesta a dichos senadores, diciéndoles que su actitud era impropia de elementos de la mayoría.

El señor Izquierdo insistió en mantener algunas de sus enmiendas.

El asunto del puerto de Tenerife

El subsecretario de Hacienda, señor Chapaprieta, visitó hoy al diputado por Tenerife, don Dario Pérez, para manifestarle su pésame por la desgracia de familia que le aflige.

En esta entrevista, el señor Chapaprieta reiteró a dicho diputado el apoyo que le había ofrecido el ministro señor Alba en favor de la consignación para el puerto de Tenerife.

Los demás representantes continúan también haciendo activas gestiones para recabar la citada consignación.

Artículo de "El Mundo"

El periódico "El Mundo" publica un artículo apoyando decididamente las aspiraciones de Tenerife.

Insinuaciones periodísticas

La prensa de esta corte insinúa la posibilidad de que la discusión del presupuesto extraordinario de Fomento tenga importantes consecuencias políticas.

La discusión del presupuesto de dicho departamento, dará comienzo probablemente el próximo lunes.

Sobre esto no se ha llegado aun a un acuerdo con las minorías.

Una boda

Hoy se ha verificado la boda del juez don Juan Clemente González, con la señorita de Canarias, Consuelo Capote.

Actuaron de testigos el señor Poggio, y otros elementos de la colonia isleña.

Provincias

Vapor torpedeado

Telegrafían de Almería que han arribado al puerto de Villarrico 26 tripulantes del vapor noruego "Tripel", torpedeado cerca de la costa por un submarino alemán.

Tres españoles

Tres de los tripulantes de dicho vapor llegados a Villarrico, son españoles.

Persiguiendo a otro

Según refieren los tripulantes del vapor noruego, inmediatamente que el submarino le hubo echado a pique, emprendió la persecución de otro vapor que se divisó a lo lejos.

Sesiones de Cortes

Senado

En esta Cámara aprobó el proyecto sobre las obveniones para los empleados de Aduanas.
 Continúa la discusión sobre las reformas militares.

El señor Izquierdo retira una de las enmiendas que tenía presentadas.

Congreso

Después de algunos ruegos e interpellaciones sin interés, ha

continuado la discusión del presupuesto extraordinario.

La Cámara ha estado completamente desanimada.

El presupuesto de Fomento

El conde de Romanones confiere esta tarde con los jefes de minorías para tratar de la discusión del presupuesto de Fomento. Quedaron todos conformes en que comience a discutirse el miércoles próximo.

Francia

Ataques alemanes

Comunican de París que los alemanes emprendieron un violento ataque contra las posiciones francesas de Benecourt.

En este ataque los alemanes hicieron uso de aparatos lanzallamas.

Rechazados

El ataque alemán fué rechazado victoriosamente por los franceses.

Los alemanes se vieron obligados a retroceder.

Ex ministro aviador

Noticias de Londres dicen que preocupa la suerte que haya corrido el ex ministro inglés de Agricultura, Lucas, que se alistó como piloto aviador del ejército, después de haber presentado la dimisión de su cargo de ministro.

En un vuelo de reconocimiento efectuado últimamente, desapareció, ignorándose si ha sido muerto o hecho prisionero.

RUSIA

Reemplazando a los rumanos

Dicen de Petrogrado que los rusos han reemplazado a las fuerzas rumanas en el sector de Dorma.

El frente en que los rusos han substituido a sus aliados tiene una longitud de 120 kilómetros.

Concentración rumana

La anterior medida facilitará a los rumanos la concentración de fuerzas en el frente de Brasio-Hermanstadt, donde numerosos contingentes enemigos han emprendido una impetuosa ofensiva.

Ultimas noticias

Comunicado francés de la noche de la noche

Al norte del Somme, los franceses han emprendido durante la tarde un vivo ataque sobre el pueblo de Saillisel, del cual han reconquistado la mayor parte.

Las tropas francesas ocupan las alineaciones nordeste a sudeste.
 La lucha continúa sobre la parte este del pueblo, donde los alemanes resisten todavía con encarnizamiento.

El número de prisioneros alemanes que llevamos hechos, pasa de un centenar, de los que cuatro son oficiales.

Al sur del Somme, una tentativa de los alemanes contra las posiciones francesas al sur de Pressoire, han sido rechazadas con granadas de mano.

La lucha de artillería continúa con bastante violencia por ambas partes, en las regiones de Ablaincourt y Gomecourt.
 Cañoneos intermitentes en el resto del frente.

Ejército de Oriente

Sobre la ribera derecha del Cerna, las tropas serbias han comenzado una vigorosa ofensiva, en la región montañosa de Cuké, al norte de Skovivir, ejerciendo presión sobre las fuerzas búlgaras, a pesar de una viva resistencia de su parte en las posiciones fuertemente organizadas que ocupaban.
 Llevan hechos, hasta el momento, 500 prisioneros, de los que una docena son oficiales, habiendo caído además en poder de nuestros aliados 10 cañones y 10 ametralladoras.

En el ala derecha de las tropas aliadas, la lucha de artillería se sostiene bastante viva.
 Las tropas aliadas han rechazado numerosas tentativas de ataque de los búlgaros sobre diferentes puntos del frente.

Aviación

Durante la jornada del 10 de Noviembre, entre 10 y 11 de la mañana, un grupo de 17 aviones ingleses ha bombardeado las fábricas de acero de Faldingen, al noroeste de Saarbruck.

Mil kilogramos de proyectiles fueron lanzados sobre las fábricas, causando serios desperfectos.

Ataque inglés

Madrid, 11'24.—El radiograma de Nauen dice que los ingleses, en un ataque nocturno, penetraron en una trinchera avanzada alemana, en Courcellette.

Ventajas francesas

Añade el mismo radiograma que las fuerzas francesas han obtenido ligeras ventajas en las luchas sostenidas en las cercanías de la iglesia de Saily.

Bombardeo aéreo

Varias escuadrillas de aviones enemigos bombardearon los pueblos situados detrás del frente alemán.

Mataron nueve habitantes.

Aviones derribados

Los aviadores alemanes atacaron a las escuadrillas enemigas con éxito satisfactorio.

Derribaron diez aviones franco-ingleses.

Posiciones arrebatadas

El mismo comunicado dice que en el frente mecedónico el enemigo arrebató una línea de posiciones, en la región de Dologes.

Discurso comentado

Las noticias de Berlín anuncian que ha sido muy bien acogido en Alemania el discurso del canciller Bethmann Hollweg, en el Reichstag.

Renuncian a Bélgica

La prensa alemana comenta favorablemente que el canciller comparte el criterio de renunciar a la anexión de Bélgica, interpretando los deseos de la nación.

Confirmando que el canciller, en su último discurso, dijo que Alemania desea la paz, aceptando la creación de un tribunal arbitral internacional.

Más discursos

Después del canciller Bethmann Hollweg, hablaron varios diputados pidiendo se gestione por parte de Alemania, la formación de una Liga internacional para el mantenimiento de la paz mundial.

Anexión rechazada

La mayoría de los oradores sostienen el criterio contrario a la anexión de Bélgica.

Levantamientos en Bélgica

Noticias de Amsterdam dicen que en varias localidades de Bélgica ha habido levantamientos contra las deportaciones acordadas por las autoridades alemanas.

Victimas

En Gante los disturbios han revestido proporciones gravísimas, entablándose terribles luchas entre el paisanaje y las tropas alemanas.

Han resultado 60 muertos y centenares de heridos.

En otros sitios

En Mons se han registrado también sangrientos episodios.
 El número de víctimas se dice que es muy considerable.

Submarino

Noticias de Lisboa dicen que circula allí el rumor de que en Algarve ha sido capturado un submarino alemán. Ignóranse detalles.

BOLSA DE MADRID

Londres a la vista.....	23.32
Paris a la vista.....	84.10
4 por 100 interior.....	74.90
Acciones Banco España...	432.00
4 por 100 amortizable...	88.50
5 por 100 amortizable...	97.50
Deuda exterior, 4 por 100	83.50
Ferrocarriles del Norte...	254.40

Resumen del día

Las noticias de ayer con referencia a la lucha en la Dobrudja, son decididamente favorables a los ruso-rumanos.
 Estos han ocupado la estación de Dunareav, a dos millas al oeste de Cernavoda.

Se combate por la posesión del puente.

De la Transilvania, también son favorables las noticias para los aliados.

En dirección a Predeal, los ruso-rumanos han emprendido la ofensiva envolviendo el ala izquierda enemiga.

Las últimas noticias dicen que la batalla continúa.

Hoy ya se da por segura la retención de Wilson, pero aun no se conoce el resultado final.

En el frente occidental, lo más importante de estos últimos días es la lucha aérea.

Los alemanes dicen que han arrojado bombas sobre depósitos franceses y que una explosión se oyó en San Quintín.

Los franceses, por parte, han arrojado 700 bombas sobre las comunicaciones alemanas, especialmente en el Stooziers, y 270 sobre las fábricas de Algrange, cerca de Ohionville, estación de Dieze, y los hangares de Frescaty (Melz)

Alemania

En Francia

Nauen, 11.—En muchos sitios del frente fueron bastante violentos los duelos de artillería.

Ataques parciales emprendidos por el enemigo en las inmediaciones de Faucourt-L'Abbaye, Gueucourt, Les Boueufs y Pressoire, resultaron infructuosos.

Igualmente fueron rechazadas, parte en lucha cuerpo a cuerpo, las fuerzas francesas que efectuaron un avance a ambos lados de Saily.

Durante todo el día de ayer, como también en la noche, reinó viva actividad de aviadores, siendo derribados 17 aparatos enemigos, la mayor parte de ellos a ambos lados del Somme.

Aviación

Nuestros aviadores repitieron sus ataques sobre estaciones de ferrocarril, campamentos de tropas y depósitos de municiones enemigos, especialmente en el sector entre Peronne y Amiens, observándose buenos resultados.

En Rusia

Bajo el mando del mariscal de campo von Woyna, tropas brandemburguesas y el regimiento de infantería número 401 tomaron por asalto varias líneas de defensa rusa, en unos cuatro kilómetros de anchura, en la región de Skonowa, rechazando al enemigo hasta más allá del arroyo de Skrowowa.

Las pérdidas alemanas fueron pequeñas, siendo en cambio considerables los sacrificios sangrientos del adversario.

Quedaron en nuestro poder 49 oficiales, 3.380 soldados, 27 ametralladoras y 12 lanzaminas.

La derrota que los rusos volvieron a sufrir en este sector, se ha de calificar de muy grave.

En otros sitios

Siguen teniendo buenos éxitos nuestros ataques en las montañas de Gyergoy, habiendo reconquistado nuestras tropas casi por completo el terreno que perdimos durante los combates desde el día 4 de Noviembre.

También hicimos nuevos progresos en el sector de Predeal, al oeste de Tzuga.

Contraataques rumanos realizados a ambos lados del desfiladero fueron rechazados, quedando en nuestro poder 188 rumanos y cuatro ametralladoras.

A ambos lados del Alt tuvieron lugar luchas con buen éxito para nuestras tropas, distinguiéndose en ellas especialmente la infantería bávara y nuestros "landsturm".

En Rumania

Cerca de Giungiu, unos monitores apresaron dos remolcadores rumanos cargados de petróleo.
 No hubo otro acontecimiento de importancia.

Londres

Oficial

Poldhu, 11.—El comunicado oficial francés de la tarde dice que la actividad de los aviadores ha sido considerable.

Nuestras escuadras de aviadores han arrojado 700 bombas sobre las comunicaciones enemigas, especialmente en Lens y Stouzie-res.

En Oriente

El comunicado ruso dice que en el frente del Danubio la caballe-

ría y destacamentos de infantería ocuparon la estación de Dunareav, a dos millas al oeste de Cernavoda, y que continúa el combate por la posesión del puente.

Se contaron más de 200 cadáveres enemigos en el terreno ocupado.

Se han capturado muchos prisioneros y una ametralladora.

En la Transilvania, en dirección de Predeal, emprendimos la ofensiva, envolviendo la izquierda enemiga.

Continúa la batalla.

Bajas alemanas

Las listas oficiales de bajas durante Octubre, que no incluyen las bajas navales ni las bajas fuera de Europa, arrojan un total para el mes de Octubre de 199.675, de los cuales 32.544 son muertos y 42.837 desaparecidos.

Estas cifras hacen llegar el total de bajas alemanas a 3.755.693.

Empréstito

El empréstito francés ha producido 440 millones de libras esterlinas.

El éxito de la operación está demostrado en que en esta ocasión el tanto por ciento de efectivo fué 54 y medio comparado con 47 por ciento del anterior.

Comunicado de Petrogrado

Gibraltar, 11.—Los rumanos rechazaron a los alemanes al este del valle de Buzel, haciéndoles 100 prisioneros.

Después de haber hecho retroceder a las guardias avanzadas enemigas, rechazamos los ataques enemigos en el valle de Jul.

En el Danubio hemos avanzado hacia el sur.

Caballería e infantería rusa dos millas al oeste de Cernavoda, está luchando por el famoso puente.

Comunicado de Haig

Considerable bombardeo enemigo del frente al sur del Anere. Hemos bombardeado el sector al este de la trinchera Regina.

El enemigo ha comunicado falsamente que el domingo rechazó por completo a nuestras tropas, causándonos enormes pérdidas en una batalla efectuada con poderosos efectivos.

Los hechos son como se ha dicho ya en el comunicado británico del domingo.

Nuestros ataques, que fueron locales, se efectuaron con pocos batallones al objeto de ganar algunas trincheras avanzadas en tres puntos y mejorar nuestra línea del frente.

La mayor parte de estas trincheras fueron tomadas y las bajas sufridas fueron pocas en relación a las fuerzas empleadas.

Comunicado rumano

La artillería enemiga muy activa a lo largo de todo el Danubio.

Los rumanos ocuparon de nuevo Hirsova, en la Dobrudja, apoyados por la flota del Danubio.

El enemigo antes de evacuarla, incendió la población.

Más de Haig

Actividad de artillería en ambas márgenes del Anere.

El enemigo emplea proyectiles de gases.

Hemos silenciado morteros de trincheras al nordeste de Festurbert.

De Nueva York

Wilson ha sido elegido.

ACCIDENTE DEL TRABAJO

HERIDO GRAVE

Ayer, trabajando en los viveros, tuvo la desgracia de sufrir un accidente, Jacinto Cruz Alvarez, de 42 años de edad.

A consecuencia de los golpes que recibió, se produjo heridas de bastante gravedad.

Inmediatamente fué conducido a la Casa de Socorro municipal, y por el facultativo de guardia se le apreció una herida contusa situada en la región temporoparietal izquierda, de doce centímetros de longitud, que interesaba todo el espesor del cuero cabelludo; otra herida de igual naturaleza en el párpado superior derecho, y otra pequeña herida superficial al nivel de la extremidad izquierda del arco superior del mismo lado, todas de pronóstico reservado.

Jacinto Cruz, después de recibir la primera cura en la Casa de Socorro, fué conducido a su domicilio por una sección de esta ambulancia de la Cruz Roja.

Hasta anoche, el estado del citado obrero inspiraba serios temores.

Desémosle mejoría.

Ecos de sociedad

Se encuentra enferma de algún cuidado, en esta capital, la distinguida señora esposa del comandante de Infantería, don Isidoro Walls Padial.

Le deseamos un total restablecimiento.

Para la Península se ha embarcado el primer teniente del regimiento de Infantería de la Ortava, don Manuel Fresno.

También se ha embarcado para la Península el profesor de Equitación militar, don Ginés Parra.

Asimismo se embarcó para la Península el joven estudiante de Medicina, don Ramón Quezada.

SUCESOS

Anoche promovieron una reyerta Domingo Bethencourt Rodríguez y José Hernández, produciéndose ambos varias contusiones.

Asistidos en la Casa de Socorro municipal les fueron apreciadas por el médico de guardia, al primero, erosiones en el párpado inferior izquierdo y región temporal del mismo lado; y al segundo, una contusión en la nariz y erosiones en la misma.

En este establecimiento también fué asistido anoche Antonio de Armas, de una contusión leve en la mejilla izquierda, producida en riña que sostuvo con otro individuo.

Asimismo fué asistido anoche por el médico de guardia, Manuel García, de 48 años de edad, que presentaba quemaduras de segundo grado.

Banda municipal

Programa de las obras musicales que ejecutará la expresada Banda esta noche, de ocho y media a diez y media, en la Plaza de la Constitución.

Primera parte

"Gerona", pasodoble.—S. Lope.
 "Entre el Júcar y el Turia", capricho.—Giner.
 "Alegrias del vivac", suite.—Marquina.

Segunda parte

"Violette des bois", valse.—Wolffed.
 "Doña Juanita", fantasía.—Souppé.
 "El vencedor", pasodoble.—C. Pérez Monller.

Noticias varias

El alcalde, señor Casariego, recibió anoche el siguiente telegrama del señor Lerroux:

"Esta minoría apoyará la gestión para obtener auxilio en beneficio de obras públicas para esas islas."

CAMACHOS

DIRECCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
LEONCIO RODRÍGUEZ

Periódico de mayor circulación de la provincia

7, CALLE DE TENEHUBA
C. P. 30100, SANTA CRUZ DE TENERIFE

EMPRESA

DE AUTOMOVILES

Aviso al público en general

Esta Empresa, siendo la que con mayor número de coches cuenta en Tenerife, es, en consecuencia, la que más garantías ofrece al viajero.

Garages con automóviles de alquiler en Santa Cruz, Tacoronte, Villa de la Orotava y Puerto de la Cruz

Automóviles de Plaza en Santa Cruz

Servicio permanente

Coches ligeros de 3 y 4 asientos, coches de turismo de 5 y 6 asientos y landaulettes, todos cómodos y silenciosos

Si desea Vd. viajar con rapidez, seguridad y economía, alquile siempre los coches de esta Empresa

Nuestros precios convencionales seguramente han de convenirle

Para más informes dirigirse en Santa Cruz á nuestro Encargado

Don Domingo González

Camacho's automóviles, teléfono número 355

En la Villa de la Orotava, teléfono número 99

ú Hotel Camacho, teléfono número 128

En el Puerto de la Cruz, teléfono número 141

Vinos de Jerez y conec VALDEPINO Primera marca española